

## COMUNICADO DE PRENSA

19 de noviembre 2025

En el sexto año desde el nacimiento de Marea de Residencias volvemos a reunirnos en una gran manifestación el día 22 de noviembre de 2025; partiendo, como en años anteriores, desde la Plaza de Cibeles y finalizando en la Presidencia de la Comunidad de Madrid, en la Puerta del Sol.

Durante este recorrido, con el lema "¡JUSTICIA PARA LAS VÍCTIMAS EN LAS RESIDENCIAS! ¡PARA LOS VIVOS DIGNIDAD, DERECHOS HUMANOS!, volveremos a recordar a las víctimas que en 2020 murieron de la forma más inhumana y cruel pero también a las que hoy siguen siendo objeto del abandono institucional. Sin justicia, la impunidad conduce irremediablemente a la repetición de los errores. ¿Qué pasará cuando surja una crisis similar a la sufrida en el pasado?.

Con nuestras principales reivindicaciones en las pancartas a la cabecera de la manifestación, volveremos a defender tres cuestiones prioritarias:

- <u>Ley de Residencias</u>. Un marco legal de carácter Estatal que garantice los derechos y la dignidad a las personas que viven en las residencias. Garantizando también unas condiciones laborales acordes a la importante función que realiza el personal que se dedica a los cuidados.
- Residencias públicas y de calidad. Si algo han demostrado las estadísticas de los estudios realizados tras la pandemia, es que las residencias con gestión privada ("colaboración público privada") tuvieron mayor mortalidad que las públicas. Sin embargo se sigue apostando por este modelo sin tener en cuenta la trágica experiencia pasada.
- <u>Justicia para las 7.291 Víctimas</u>. Las políticas, a nuestro juicio infames, llevadas a cabo por el gobierno de la Comunidad de Madrid basadas en la injusticia social, la indignidad, el abandono y la vulneración de derechos, con la total indiferencia desde las distintas instituciones del estado, ha contribuido a socavar profundamente la confianza de una gran parte de la ciudadanía en el estado de derecho. La asunción de responsabilidades es imprescindible para poder avanzar como sociedad.

Es notorio que la visibilidad que otorgan los medios de comunicación a las causas sociales es crucial, por lo que desde Marea de Residencias os instamos, una vez más, a colaborar con nosotras en la difusión previa. Y por supuesto, agradecemos nos acompañéis el día 22 de noviembre en nuestra marcha por la JUSTICIA y LA DIGNIDAD EN LAS RESIDENCIAS.

¡EL 22 DE NOVIEMBRE, A LAS 12h, OS ESPERAMOS EN CIBELES!



## La manifestación cuenta con el apoyo de los siguientes colectivos:

- ADEMAF (Asociación por los Derechos de las Mayores y sus Familias)
- AMAPACI (Asociación de Mayores por la Participación Ciudadana)
- AMNISTÍA INTERNACIONAL MADRID
- Asociación de Interinos Cesados y Abusados por la Función Pública (AICAFP)
- Asamblea MAREA PALESTINA
- Asamblea MAREA VERDE MADRID
- Asociación MAREAS BLANCAS
- Asociación Plataforma por la Dignidad de Personas Mayores en Residencias (PLADIGMARE)
- Asociación Vecinal Pasillo Verde Imperial
- Asociación 7291: Verdad y Justicia para las víctimas en las residencias
- CGT MCLMEX
- CSO La Rosa
- Coordinadora de Barrios y Pueblos de Madrid en defensa de la Sanidad Pública
- Coordinadora de Pensionistas de Madrid (COORPEN Madrid) COESPE
- Dignidad y Justicia en las Residencias de Mayores (DJRM)
- FRAVM (Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid)
- Plataforma de Afectados por Hepatitis C (PLAFHC)
- Plataforma de Pensionistas Indignadxs de Madrid
- Plataforma por la Remunicipalización y Gestión Directa de los Servicios Públicos de Madrid
- Plataforma Unitaria de Sociosanitarias S.A.D.
- Sindicato MATS
- Sindicato de Solidaridad Obrera
- Unión Ciudadana por la Mejora en las Residencias (UCMR)
- Vecinas y Vecinos de Barrios y Pueblos de Madrid en Defensa de la Sanidad Pública